
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Circonscription de St ANDRE DE CUBZAC  
Inspecteur de l’éducation nationale : M. GIRAUD 
 
Présents : 
 
directeur d’école : M. LETUFFE 
 
 

Equipe enseignante : 
Mme LAFITTE, Mme PLANCHAIS, Melle DEBONDANS, Mme 
PEDEMANAUD, Mme GERAUDIE 

Le maire ou son représentant : Mme MEDES, maire de la commune 

DDEN :  

Parents élus : Mme FRISCH, M.LAFON, M.CAZEAUX, Mme RAINON 

Invités : M. DEVAUTOUR, conseiller municipal 
 
 
Début du conseil d’école : 18 h 05 
 
Secrétaire de séance : Mme DEBONDANS 
 
 

Ordre du jour : 
1. Bilan des actions d’aide mise en place : APC, décloisonnement 
2. Bilan des évaluations : organisation (semestrielles, SACOCHE, transfert vers LSUN) 
3. Bilan des actions du projet d’école : les défis maths, le journal d’école, le potager 
4. Bilan des projets de classe et des sorties : le 1er cross de l’école, le SMICVAL, le 

mini-concert au Rocher de Palmer, sortie à Romagne  
5. Sorties prévues : Romagne, Nat et A (Saint-Savin) 
6. Effectifs et répartition pour la rentrée 2018 ; 
7. Organisation de l’accueil des élèves en 6ème et en CP : la visite du collège par les 

CM2, « visite » du CP par GS 
8. Situation financière de la coopérative ; 
9. Budget municipal alloué à l’école ; 
10. Organisation de la kermesse ; 
11. Préparation du bureau de vote ; 
12. Travaux dans l'école ; 
13. Questions diverses. 

 
 
 
 
 
 
 

Nom et coordonnées de l’école : 
Ecole primaire publique    0331376s 
Commune : VILLEGOUGE 

 
PROCES-VERBAL 

CONSEIL D’ECOLE  3ème TRIMESTRE 
      Date : 12 juin 2018 

 



1. Bilan des actions d’aide mise en place : APC, RASED 
 

Les APC ont eu lieu le lundi et le jeudi, de 11h45 à 12h15.  

Le bilan est plutôt positif, les enfants apprécient généralement de bénéficier d’un peu plus de 
temps pour comprendre certaines notions. 

Le RASED : certains enfants, principalement de maternelle, ont bénéficié d’un travail 
spécifique en petit groupe conduit par Mme LACOSTE, rééducatrice. 

La maîtresse G prend des petits groupes et cible les besoins de ses enfants (2 groupes cette 
année). Elle met en place un projet individuel pour les enfants qui en ont besoin, en 
concertation avec les enseignants. Plusieurs rencontres parents enseignants sont organisées. 

M. JANKOWSKI, psychologue scolaire, s’est rendu dans notre école pour travailler  
individuellement avec certains enfants et assister à des réunions d’équipe éducative. 

 

2. Bilan des évaluations : organisation (semestrielle, SACOCHE, transfert vers LSUN) 
 
L’école a opté pour une remise semestrielle des livrets d’évaluation (fin janvier et fin juin). 
Les classes de l’élémentaire utilisent l’application SACOCHE qui permet d’organiser des 
évaluations par compétence ; c’est un outil souple et pratique. Les données sont ensuite 
transférées vers l’application LSUN, l’outil officiel de l’Education Nationale. 
 
Les classes de maternelle utilisent un livret de suivi, avec des diplômes par paliers, en 
fonction des réussites des enfants, afin de leur proposer des activités plus adaptées à leur 
niveau personnel. Cet outil permet la communication d'une année à l'autre et d'un enseignant à 
l'autre. Le carnet de suivi est remis aux familles pour les vacances. 
 
 

3. Bilan des actions du projet d’école :  
- les défis maths : les enfants sont contents de participer, mais un peu déçus par leurs 
résultats... 
Un diplôme sera remis aux enfants le 14 juin par M. Yves-Marie SANDRIN, le 
conseiller pédagogique qui organise les défis. 

 
- le journal de l’école : 2 fois par an, en janvier et en juin. 
Ce projet a pour but de donner du sens à l'écrit. Les enfants sont motivés pour rédiger 
des articles. Ils apprécient aussi de le lire. 
 
- le potager : semis de carottes, de betteraves, de radis et de potiron. 
Plants de salades et de tomates offerts par des parents. 
Récolte des salades (offertes à la cantine) et radis (dégustation sur place). 
 

 

4. Bilan des projets de classe et des sorties :  
- Le 1er  cross de l’école : il a eu lieu le lundi 22 mai. Les enfants de l’école se sont 
entraînés durant plusieurs semaines. Ils ont choisi la distance sur laquelle ils désiraient 
courir : 200, 400, 700, 1000, 1200 ou 1500 m. 
 
Très bon retour des enfants et des parents, les élèves se sont beaucoup investis dans ce 
projet commun à toute l'école. 
Les trois premiers de chaque course ont été récompensés par une médaille et chaque 
enfant s’est vu remettre un diplôme de participation. 



- Le SMICVAL : les deux classes de CE2/CM1 et de CM1/CM2 ont bénéficié 
chacune de deux interventions du SMICVAL en classe. La première était plutôt 
informative et la seconde était organisée sous formes d’ateliers-jeux. Les enfants et les 
enseignants ont beaucoup apprécié ces interventions de qualité. 
 
- le mini-concert au Rocher de Palmer : les enfants ont apprécié d’être très bien placés 
dans les premiers rangs de la salle du Rocher de Palmer ; ils ont pu voir de près les 
instruments. 
 
- la sortie à Romagne à la ferme aux fleurs : la sortie s'est très bien déroulée. Les 
enfants ont découvert la ferme et ses animaux. Ils ont participé à une chasse au trésor 
avec récolte de différentes graines qu'ils ont pu ramener chez eux. 
Les enfants ont également réalisé un herbier et ont produit différentes œuvres de Land 
art. 
 

5. Sorties prévues :   
- Romagne, mardi 3 juillet,  à la ferme aux fleurs : sortie avec réalisation d'un herbier 
et découverte des propriétés médicinales de certaines plantes. 
 
- Nat et A (Saint-Savin) le 18 juin : les CE2/CM1 et CM1/CM2 vont pratiquer 
l’activité accrobranche sur une demi-journée. L’autre demi-journée sera consacrée à 
des jeux collectifs et des activités de Land art. 
 

 
 

6. Effectifs et répartition pour la rentrée 2018 ; 
Actuellement : 142 élèves  
Baisse pour la rentrée 2018, mais l’effectif est difficile à prévoir de façon précise en 
raison des mouvements durant les vacances scolaires. 
Classes prévues à la rentrée 2018 : PS/MS, GS, CP/CE1, CE1/CE2, CE2/CM1 et 
CM1/CM2 
 
Effectif prévu approximativement à la rentrée 2018 : 130 élèves. Il y a baisse des 
effectifs en raison du départ de certaines familles et d'une importante cohorte de CM2 
partant au collège à la rentrée prochaine. 
 

7. Organisation de l’accueil des élèves en 6ème et en CP :  
- La visite du collège par les CM2 : le jeudi 24 mai, de 9h à 13h. 
Les enfants ont pu bénéficier d’une heure de cours proposée par un professeur de 6ème 
et de la visite du collège sous la conduite d’élèves de 4ème. 
Les enseignants de cycle 3 regrettent qu’il n’y ait pas plus d’actions de liaison CM2-
6ème.  Ce sera discuté lors du conseil école-collège du 18 juin. 
 
 - Visite du CP par GS :  
 Les futurs CP sont accueillis dans la classe de CP. La maîtresse leur explique ce qu’ils 
vont faire en CP afin de les rassurer en leur montrant qu'ils savent déjà certaines 
choses qui leur serviront l'année prochaine (jeux divers avec les lettres, les syllabes...).  
 
- Matinée d'accueil des futurs PS le 2 juillet de 9h15 à 11h15. 
                                                        
 



8. Situation financière de la coopérative : 
Solde de 2744 euros. Il restera approximativement 1374 euros après les différentes 
sorties. 
 

9. Budget municipal alloué à l’école ; 
 
Pour l’année civile 2018 : 5300 € de budget pour les 6 classes (fournitures scolaires, 
achats de librairie, achat du papier pour les photocopieurs) 
 

10. Organisation de la kermesse ; 
 
-18h00 : Spectacle des enfants, organisé par les enseignants 
-19h15 : Kermesse : jeux pour les enfants organisés par l’association de parents Les 
Canailles 
-à partir de 21h : le repas, organisé par Les Canailles avec l’aide des enseignants. 
Melon en entrée, puis paëlla géante concoctée par Joël, l’ancien cuisinier 
-Desserts apportés par les familles et partagés entre tous. 
 Glaces pour les enfants offertes par Les Canailles. Café offert par la coopérative de 
l’école. 
 

11. Préparation du bureau de vote ; 
Le directeur : M. LETUFFE 
Un enseignant : Mme LAFITTE 
Un parent élu : Mme RAINON 
Un représentant de la municipalité : Mme MEDES 
 

12. Travaux dans l'école ; 
Il sera nécessaire de revoir l'éclairage des salles de classe durant les grandes vacances. 
Il faudra aussi prévoir la réparation et l'achat de nouvelles chaises. 
 
Nous remercions la municipalité pour l'achat d'un réfrigérateur ; il est installé en salle 
informatique et nous permet d'avoir de la glace pour les blessés. 
 
Mme MEDES nous informe de l’avis favorable pour le permis de construire de la 
nouvelle école, ce qui permettra peut-être une installation dans les nouveaux locaux à 
la rentrée 2019. 
 

13. Questions diverses. 
Aucune question des parents de l’école. 

 
 
 
Fin du conseil d’école : 19h05 
 
 
Prochain conseil d’école : mardi 6 novembre 
………………………………………………………………………………………………………………… 
 
Fait à VILLEGOUGE  le 19 juin 2018 
 
 
Le Directeur,                                                                                      Le Secrétaire de séance : 
Président du Conseil d’Ecole                                                                                   


